
　⑴　照明施設について　⑵　予約システムについて
　⑷　ハザードマップの見直しについて２　観光地のゴミ対策について　⑴　三浦市としてゴミ対策の取り組み　⑵　花火の被害について３　スポーツ公園について

５　出口眞琴（みうら市政会）５　出口眞琴（みうら市政会）５　出口眞琴（みうら市政会）５　出口眞琴（みうら市政会）１　三浦市の防災対策について　⑴　地域の避難場所・避難路について　⑵　観光地等の避難対策について　⑶　防災に対する市民の意識改革について
２　商店街の振興対策について　⑴　今年度実施したイベントを継続していくのか　　　　新たなイベントの開発は　　⑵　三崎の花火の復活は　⑶　三浦半島断層群での地震発生確率が高くなったとの発表による三浦市　　　の来遊客の風評被害はないのか
１　津波対策　４　出口正雄（無所属）４　出口正雄（無所属）４　出口正雄（無所属）４　出口正雄（無所属）　⑴　天災でなく人災だった福島第一原発事故に関連した国のエネルギー　　　政策の感想について　⑵　避難路の確保について、地域と連携した避難経路の確保は

２　教科書採択について
　⑵　医師・看護師確保について　⑶　支出抑制及び収入増加策について　⑷　その他３　放課後児童クラブについて
　⑴　地域防災対策について

２　寺田一樹（フォーラムみうら）２　寺田一樹（フォーラムみうら）２　寺田一樹（フォーラムみうら）２　寺田一樹（フォーラムみうら）
３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）　⑶　災害時の業務継続計画（ＢＣＰ）について　⑵　防災対策としての幹線道路について

１　下町の観光について　⑴　ソフト面　⑵　ハード面　⑶　その他
　⑷　その他２　市立病院改革について　⑴　病院改革プランについて

　　ア　支援体制づくりについて　⑶　介護保険法改定について　⑷　国民健康保険について　　ア　国保法４４条医療費一部負担金の減免制度について　　イ　健康づくり対策について　⑸　その他
１　災害対策について

平成２３年第３回一般質問の項目平成２３年第３回一般質問の項目平成２３年第３回一般質問の項目平成２３年第３回一般質問の項目 平成２３年９月８日（木）本会議平成２３年９月８日（木）本会議平成２３年９月８日（木）本会議平成２３年９月８日（木）本会議１　立本眞須美（日本共産党）１　立本眞須美（日本共産党）１　立本眞須美（日本共産党）１　立本眞須美（日本共産党）１　安心安全なまちづくりに関して　⑴　学校給食の放射性物質の検査について　⑵　災害時要援護者のとりくみについて



４　地震災害対策について　⑴　津波時の避難対策について　⑵　その他
２　三浦市立病院について　⑴　市民の健康を守ることについて　⑵　その他３　地域経済の振興について　⑴　住宅リフォーム助成制度について　⑵　その他
　⑴　漁港振興策について５　小林直樹（日本共産党）５　小林直樹（日本共産党）５　小林直樹（日本共産党）５　小林直樹（日本共産党）１　みどりの基本計画について　⑴　緑地の保全について　⑵　その他

　⑵　教委の採択方針　現場の教員の意見を重視すること
２　北川年一（フォーラムみうら）２　北川年一（フォーラムみうら）２　北川年一（フォーラムみうら）２　北川年一（フォーラムみうら）１　防災無線の改善

平成２３年９月９日（金）本会議平成２３年９月９日（金）本会議平成２３年９月９日（金）本会議平成２３年９月９日（金）本会議平成２３年第３回一般質問の項目平成２３年第３回一般質問の項目平成２３年第３回一般質問の項目平成２３年第３回一般質問の項目１　石橋むつみ（日本共産党）１　石橋むつみ（日本共産党）１　石橋むつみ（日本共産党）１　石橋むつみ（日本共産党）

１　農業行政について　⑴　秋冬野菜の安全性について２　地震・津波対策について　⑴　防災訓練について　⑵　避難所について３　三崎漁港振興について　⑶　農業後継者対策について

　⑵　意識啓発について　⑶　土砂災害警戒区域について　⑷　その他２　教育行政　⑴　スポーツ振興について　⑵　普通教室の空調整備について４　草間道治（みうら市政会）４　草間道治（みうら市政会）４　草間道治（みうら市政会）４　草間道治（みうら市政会）　⑵　農地造成について
　⑶　その他

３　学校給食費徴収と無料化４　市内マネーフロウ１　防災・減災対策　⑴　防災行政組織の強化について
　⑶　安全やルール・マナー教育を子どもにも大人にも　⑷　綾瀬市（商工観光）の取組み２　被災者枠（採用）３　佐瀬喜代志（公明党）３　佐瀬喜代志（公明党）３　佐瀬喜代志（公明党）３　佐瀬喜代志（公明党）

　⑶　子どもの学習にもっとも良いものを選ぶ　⑷　憲法と教育基本法にてらして３　自転車をまちづくり、まちおこしに活かす　⑴　自転車走行環境整備が難しい町でもとりくめること　⑵　自然にも人にも優しい自転車をもっと…という若い人々の声
１　視覚障害者施策　⑴　市内視覚障害者の現況　⑵　読み書き情報の入手、発信の不自由について２　中学校の教科書採択について　⑴　小中学校の教科書採択方法と手続きについて



　⑵　策定要領に関して

平成２３年第３回一般質問の項目平成２３年第３回一般質問の項目平成２３年第３回一般質問の項目平成２３年第３回一般質問の項目 平成２３年９月１２日（月）本会議平成２３年９月１２日（月）本会議平成２３年９月１２日（月）本会議平成２３年９月１２日（月）本会議

　⑴　今年度の取り組みについて

１　松原敬司（フォーラムみうら）１　松原敬司（フォーラムみうら）１　松原敬司（フォーラムみうら）１　松原敬司（フォーラムみうら）
２　神田眞弓（みうら市政会）２　神田眞弓（みうら市政会）２　神田眞弓（みうら市政会）２　神田眞弓（みうら市政会）１　下町活性化について

４　中谷博厚（みうら市政会）４　中谷博厚（みうら市政会）４　中谷博厚（みうら市政会）４　中谷博厚（みうら市政会）３　水道料金の値上げについて４　都市計画審議会メンバーについて５　行財政改革の４つの数値目標について
　⑴　中学校統合における課題について　⑵　選択制導入と部活動の位置づけ１　三崎高校跡地利活用について２　市道１８号線の進捗状況について
３　土砂災害防止法について　⑴　説明会と警戒危険区域の指定　⑵　今後の取り組みについて４　学校環境適正化と新学習指導要領について
１ 自治基本条例の制定について　⑴　条例制定に関する課題と検討結果　⑵　条例制定の意義と次期実施計画への位置づけ２　次期総合計画策定について３　石原正宣（みうら市政会）３　石原正宣（みうら市政会）３　石原正宣（みうら市政会）３　石原正宣（みうら市政会）３　公共施設利用予約システム　⑴　予約システムの現状
１　まちづくりについて　⑴　土地利用・高さ制限について　⑵　農業振興・有機栽培について　⑶　その他　⑴　夜市、新しい公共づくり等、今後の方向性２　節電対策について　⑴　節電効果、市内の照明


